

Pelean por pasaje y...

Los conductores de dos autobuses se cerraban el paso mutuamente para ganar pasaje sobre la Autopista México-Pachuca, hasta que chocaron y uno de ellos volcó, con saldo de al menos 30 lesionados, seis de ellos de gravedad. El accidente ocurrió alrededor de las 7:00 horas a la altura del kilómetro 27, en Ecatepec, con dirección a Indios Verdes. Según testigos, el conductor del autobús volcado abordó otra unidad y escapó, mientras que el otro vehículo involucrado se detuvo a 100 metros.

